

Fahnenstellen

Faschnacht wieder allgegenwärtig in Höpfingen

01.02.2012 00:01 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Traditionell zu Beginn jeder Kampagne: Das Fahnenstellen der Schnapsbrenner. Dabei werden am Ortseingang die typischen FG-Fahnen aufgestellt, die aus dem kleinen Örtchen "Höpfingen" wieder die Quetsche- und Faschnachtsmetropole "Höpfing" werden lassen.

Neben den großen Fahnen wurde ebenfalls die "Prinzenpaarfahne" am Wohnhaus des Prinzenpaars Stefan und Andrea gehisst - diese soll jedem zeigen, wo unser Prinzenpaar zu Hause ist.

Bilder vom Fahnenstellen finden sich in unserer [Bildergalerie](#).

Einen Kommentar schreiben